

*El hombre, de 36 años, fue detenido la semana pasada en Sant Boi de Llobregat y ha sido internado en la Modelo sin fianza*

## El presunto asesino de la joven marroquí ingresa en prisión

JAUME RIBELL

El principal sospechoso del asesinato de **Ihsan**, la joven marroquí de 26 años que fue encontrada muerta en el número 50 del Passeig de la Muntanya, ya está en prisión.

El presunto autor del crimen, un hombre de 36 años, también marroquí y compañero sentimental de la fallecida, fue detenido por los Mossos d'esquadra en Sant Boi de Llobregat a finales de la semana pasada, poco después de que fuera encontrado el cuerpo de la joven (el martes día 24 de mayo). Tras su detención, le fue tomada declaración en el juzgado de Instrucción número 2 de Granollers, en una sesión larga y detallada, ya que se llevó a cabo durante dos días: el lunes y el martes pasado. Tras oír su versión de los hechos, de la que no ha trascendido dato alguno puesto que se ha decretado secreto de sumario, la juez de la sa-



Imagen del detenido siendo trasladado a las dependencias de los juzgados

la decretó su ingreso preventivo en prisión, sin derecho a fianza.

La misma tarde del pasado lunes, el sospechoso ya fue conducido por la Guardia Civil a la Modelo de Barcelona. El martes volvió a ser trasladado a Granollers para continuar con su declara-

ción, y de momento seguirá ingresado en la Modelo mientras el caso sigue su procedimiento habitual: comprobación de pruebas y vistas orales de testigos. Todo lo que se ha podido conocer es que el móvil del crimen podrían ser los celos que sentía el acusado

### EL MÓVIL

*Todo indica que el compañera de la fallecida actuó presuntamente por celos*

por otra persona relacionada con la mujer asesinada.

Por otro lado, a raíz de los hechos ocurridos, tuvo lugar el pasado lunes una concentración en la plaza de la Porxada en contra de la violencia de género. Unas 60 personas -mayoritariamente mujeres-, guardaron un minuto de silencio en memoria de Ihsan y depositaron flores en el olivo de la plaza "como símbolo de libertad". Antes, se leyó un manifiesto "contra la violencia en general, y contra la violencia contra las mujeres en particular". Porque como dijo la portavoz de la concentración, "no es casualidad que la víctima sea una mujer. El hombre que no acepta que la mujer tenga su propio mundo, tiende a destruirla, llegando a pegar, a humillar e incluso a matar a la persona a la que quiere". Por ello añadió que era necesario salir a la calle y denunciarlo, porque "cada vez que se insulta, se hiere, se viola o se destruye a una mujer, se está insultando, hiriendo, violando y destruyendo a todas y cada una de las mujeres".

## SUCESOS

*Desarticulada la mayor red de traficantes de anabolizantes falsificados*

## La policía precinta un laboratorio farmacéutico en Llicà d'Amunt

JOSEP MAS

La Guardia Civil y la Policía Nacional llevaban a cabo esta semana la mayor operación de su historia contra una red de venta clandestina en España de anabolizantes para uso deportivo, practicando nada menos que 70 detenciones, 32 en Catalunya, 28 de ellas en la provincia de Barcelona, varias en la Comarca, aunque al cierre de la presente edición fuentes policiales no habían concretado su identidad ni su lugar de residencia. Durante la operación policial bajo el nombre en clave de «Mamut» se registraron asimismo seis laboratorios en Catalunya, uno ubicado en el polígono del Molí d'en Fonolleda, en Llicà d'Amunt, el cual tras el registro policial en el que se ha-

llaron productos como EPO, nandrolona y clenbuterol, quedaba precintado. Dos de los laboratorios funcionaban como legales aunque desviando parte de su producción al mercado ilegal. El resto operaba de forma absolutamente clandestina, contando con maquinaria suficiente para producir incluso más de 10 mil dosis de medicamentos cada hora y media. Algunos de los laboratorios estaban ubicados en chalets, una casa de campo, en locales comerciales y los

centros de manipulación y envasado en garajes, sótanos o en segundas residencias, pasando en todos los casos la actividad ilícita de forma absolutamente inadvertida.



Laboratorio de Llicà d'Amunt donde aparecieron parte de las sustancias falsificadas y que ha sido precintado por la policía.

Las sustancias anabolizantes eran presentadas en múltiples formatos, viales, ampollas inyectables y comprimidos que se remitían a locales encubiertos donde eran manipulados, etiquetados y empaquetados para ser enviados a los puntos de venta. La policía comprobó que las falsificaciones eran de muy alta calidad, siendo muy difícil su distinción de las genuinas, expandidas oficialmente en centros autorizados. Algunos de los productos pueden ser adquiridos de forma legal en farmacias a un precio de 600 Euros pero los detenidos los vendían en el mercado negro a 50 Euros. Los anabolizantes, que en algunos casos su destino final habría sido para uso veterinario, eran distribuidos por todo el territorio nacional en gimnasios, clínicas deportivas, clubs deportivos amateurs o centros de fitness, produciéndose la venta en los propios centros, a través de Internet o en una franquicia de productos dietéticos, con tiendas a nombre de alguno de los detenidos.